

公平委員が選任されました

4月26日(金)に開かれた平成31年第1回臨時会で、3名の公平委員が選任同意され、5月1日に町長から選任状が交付されました。

公平委員会は、人事委員会を設置しない人口15万人未満の市町村に設置が義務付けられ、公務員の不利益処分に対する不服申し立てなどを審査する機関です。よろしくお願いします。

任期

令和元年5月1日～
令和5年4月30日

6月10日(月)に望月一弥氏が町の参与に任命されました。町の政策課題の総合調整などを担当します。よろしくお願いします。



望月一弥氏
(参与)



瀧光一郎氏
(委員)



渡邊喜信氏
(委員)



萩原敬氏
(委員長)



色鮮やかなあじさいに音楽を添えて



規律よし！

本年度は正副部長が42名、新入団員等が11名入校しました。またポンプの性能試験では、専門の業者による消防ポンプ車や小型ポンプの機械点検を行い、有事の際に速やかな消防活動が出来るよう備えました。

当日は、峠南消防本部中部消防署南分署の職員を講師に迎え、正副部長は規律訓練、新入団員は規律訓練とホース等の取り扱いの指導をしていただきました。



性能試験!!



延長よし!?

おひなごめつり開催

6月21日(金)から30日(日)までの10日間、うつぶな公園で「第19回南部あじさいまつり」が開催され、多くの来場者を迎えるました。

このあじさいは、あじさいボランティアの方々が平成7年から植栽を始め、大切に管理していま

春季移動消防学校

6月9日(日)、南部町消防団の『春季移動消防学校』が、あいにく雨天の為アルカディア体育館で行われました。

当日は、峡南消防本部中部消防署南分署の職員を講師に迎え、正副部長は規律訓練、新入団員は規律訓練とホース等の取り扱いの指導をしていた

ワタツワホー・甲府 南部町カラクリズナー

太和道場、

6月15日(土)、サッカーリーグ第18節ヴァンフォーレ甲府VS東京ヴェルディの試合が、「南部町ホームタウンサンクスティー」として、山梨中銀スタジアムで開催されました。

今年は、甲州市との共同開催で、試合開始前のメットセーフィバナーと選手入場時のフエアプレイフラッグを担当し、エスコートキッズとして、町内の幼稚・小学生が選手と一緒に入場しました。

当田は、あいにくの雨模様でしたが、プロ選手のプレーを間近に見られて、大いに盛り上がつて、おもひた。



南部茶贈呈



憧れの選手と入場



記念撮影も

太和道場、空手スポーツ少年団の柿島瑛心さんが、小学6年生男子組手の部で準優勝。小泉穂幸さんが、小学4年生女子形の部で優勝しました。太和道場、空手スポーツ少年団の柿島瑛心さんが、小学6年生男子組手の部で準優勝。小泉穂幸さんが、小学4年生女子形の部で優勝しました。

2名は7月26日(金)から28日(日)に群馬県で開催される「第38回関東ブロックスポーツ少年団競技別交流大会、空手道の部」へ山梨県代表として出場します。

山梨県チームが一丸となり優勝を目指します。



目指せ関東制覇！



防災情報の伝え方が変わったんだね

南部町自主防災会講演会

太和道場、

6月25日(火)南部地区、27日(木)富沢地区を対象に「令和元年度 南部町自主防災会講演会」を開催しました。

当田は、県政出張講座として山梨県県土整備部から講師を招き、「～水害・土砂災害から身を守るために～」をテーマに、過去の災害や、近年の豪雨災害、防災情報の種類と内容、いざというときの備えなど、町民一人ひとりの「自助」や自主防災組織などの「共助」による地域の防災力を高める良い機会になりました。多くの町民に参加していただき、本当にありがとうございました。

山梨県茶品評会

6月12日(水)「令和元年度山梨県茶品評会」が総合会館で行われました。

県内の茶栽培農家から39点が出品され、外観、香氣、水色、味の順で審査が行われ、次の方々が入選し、14日(金)に行われた褒賞授与式で表彰されました。

一等賞第一席 (農林水産省関東農政局長賞)

まるわ茶園 (元宿)

一等賞第二席 (山梨県知事賞)

一瀬辰治さん (元宿)

一等賞第三席 (山梨県議会議長賞)

青山勝彦さん (内船中)

一等賞第四席 (山梨県農政部長賞)

仲神竹雄さん (陵草)

一等賞第五席 (山梨県嶺南農務事務所長賞)

佐野勝行さん (大和)

あめでとうございました。



まるわ茶園 一瀬辰治氏



審査の様子



毎年ありがとうございます

6月23日(日)、山梨県建設組合連合会甲南支部の皆さん、「住宅デー奉仕活動」を行い、ひとり暮らしの高齢者住宅等の補修、修繕など普段の生活で不都合を感じていた箇所を手際よく改修し、安心と暮らしやすさを提供しました。
皆さん、ありがとうございました。

6月10日(日)、移動献血車による献血を役場分庁舎と本庁舎で実施しました。当日はあいにくの雨でしたが、60名の方に献血にご協力いただきました。
血液は人工的に造る事ができず、長期間の保存もできないため、絶えず多くの方からの献血が必要となります。
病気やけがなどで輸血を必要としている方の尊い命を救うため、今後も皆さまのご協力をお願いいたします。



南部町では次回、12月に献血を実施する予定です!

建設組合連合会 甲南支部の皆さん ありがとうございました

献血へのご協力 ありがとうございました